
 

 

一般社団法人九曜会 2024 年 7 月理事会議案書 

 

開催日時:2024 年７月７日（日）15：00～ 

開催場所:一般財団法人三五会・会議室 

出席者:（理事）登坂 渉、中田博司、野方英樹、宮本宏美、猪瀬祐一、櫻井哲也、 

橘  悟子、芝野貴子、福山勝也、雫石和秀 

      (監事）栗原靖治、関根正直 

 

1．議事録作成および議事録署名 

・議事録作成は宮本理事が担当する。 

・議事録署名は定款第 30 条に定めるところに従い、登坂代表理事、宮本理事、栗原監事が行

う。 

 

 

2．議事録確認 

 ・2024 年 4 月 20 日開催の理事会の議事録を確認した。 

 

 

3．業務報告 

（1）会長、副会長 

 ・会長が 2024 年 6 月 8 日九柊会第 18 回総会に来賓として参加した。 

  九柊会（定時制同窓会）は、解散となった。 

 

（2）事務局 

 ・九曜だより（第 10 号）の発送を行った。（発送数 14350 通） 

  また、2024 年 5 月 31 日に北園高校に搬入し在校生・教職員に配布した。 

 ・上半期の予算執行状況の確認と今後の運営について検討した。 

 

（3）総務委員会 

 ・2024 年 6 月 23 日に開催し、7 月 7 日開催の理事会議案を検討した。 

 

（4）未来創造委員会 

 ・5 月 27 日、事務局長立会いの下、広報委員会と合同で別紙 1 について検討し、共通認識で

あることを確認した。 

 ・委員として、委員長が所属するマスコミ業界で働く同窓生を中心とする「クリエイティブ会」メンバ

ーからリクルートした津田大介氏をはじめとする 4 人のメンバーが別紙 2 のとおり報告された。 

 

（5）広報委員会 

 ・「九曜だより」第 10 号を 4 月 23 日に下版、5 月 20 日に印刷完了した。 

 ・5 月 27 日、未来創造委員会との合同オンライン会議を行い、今後の方向性について協議し

た。 

 ・「九曜会会報」第 56 号の巻頭インタビューについて、法政大学文学部心理学科スポーツ心理

学 荒井弘和教授(46 期)が候補に挙がる。今後さらに検討を行う。 

 ・雫石理事の協力のもと、会費のカード徴収（ネット徴収）について、「シクミネット」「サブスクペ

イ」など数社を比較検討した。  

  



 

 

（6）会員交流支援委員会 

  ・5 月 18 日と 6 月 15 日に三五会事務所にて九曜の集い実行委員会を開催した。 

 ・45 期の参加者は両日とも 6 名（オンライン参加の 1 名を含む）であった。 

 ・テーマ（スローガン）については、45 期の中で一旦決定したものの、人数が極めて少ない中で

決めたものであるため、あらためて決め直したいとのこと。 

 ・当日の手伝いを表明している 45 期メンバーは現在 20 名程度確保できているものの、事前準

備のミーティングに参加してくれる人数は伸び悩んでいる状況にある。 

 ・また、現状について話し合うため、6 月 26 日に支援委員会をオンライン会議で開催した。 

 ・理事会に向け、7 月 6 日 45 期 2 名を含めてオンライン会議を開催した。 

 

（7）母校支援委員会 

 ・北園高校の方から、夏休みに行う大学教授からの講義と大学の施設見学の依頼があったた

め、北園３２期 工学院大学先進工学部生命化学科 南雲 紳史 教授に依頼した。 

 ・今年の柊祭の時に、九曜会としてのスペースの確保を北園高校に検討してもらうよう依頼した。 

 

（8）記録委員会 

・記録委員会を 2024 年 5 月 12 日と 6 月 23 日に開催した。 

・棚にある書籍のナンバリングやデータ化の整理。 

 

 

4．議事 

（1）事務所夏期休業について 

 ・8 月 12 日（月・祝）を休業とし、結果、8 月 10 日（土）～15 日（木）を連続して休業する。 

 

（2）広報委員会より 

 ・会員メールアドレスの収集および発送費の削減について。 

 ・「九曜だより」「九曜会会報」の発送費を削減するため、会員のメールアドレス収集・管理を進

め、郵便物の削減を目指す。 

  1 「九曜の集い」にて会員のメールアドレスを収集する。 

  2 印刷物の電子化についての了承を確認する。 

  3 了承を得た方には PDF またはリンクで「九曜だより」「九曜会報」を配布する。 

 ・その他、連絡事項などのメール化によりコミュニケーション頻度を高めることもできる。 

 

（3）2024 年の九曜の集い開催について 

・2024 年 10 月 26 日（土）開催予定の「九曜の集い 2024」の開催方法について検討した。 

・お手伝いの人は１０００円の参加費とする。 

・すべての長は 45 期とし、お手伝い 10 名程度を 44 期を中心に集めることとした。 

 

（４）北園高校創立 100周年に向けての活動について 

・（仮）北園高校創立 100周年実行委員会（九曜会）の設置を検討した。 

・（仮）北園高校創立 100周年記念誌の制作を検討した。 

 

（5）名刺の作成について 

 ・広報委員会に管理してもらうことにする。 

 

 



 

 

（6）未来創造委員会より 

 ・審議順の変更について 

  理事会審議において業務報告は後回しとし、資料配布で済むものは資料配布とすることとし、 

審議を優先することとする。 

 ・未来創造委員会（仮称）の確定について 

  会費徴収を主目的に設置した委員会の名称について、委員長の提案通り未来創造委員会と 

することとする。 

・会費増収に資するコンテンツ/ツールは何か 

  2,500円の価値 

  会費支払い方法の検討、検討体制 

  １００周年を視野に入れた寄付実施の検討 

  （寄付金の使途、寄付受付開始時期・九曜の集いの活用） 

 

（7）電話回線について 

・事務局で使用している電話回線（植田元会長名義）の名義変更が急務である。 

事務局と雫石理事で対応する。 

 

（8）理事の名刺の印刷について 

・会長の名刺を優先して印刷する。 

・その他の人の分は、未来・広報で裏面に印刷内容を検討後に印刷してもよい。 

 

（９）九曜会運営関係 

   ・九曜会のクレジットカードを作る。 

   ・九曜会としての zoomのアカウントを取る。 

 

5．その他 

・次回理事会開催日程:2024 年 9月 29日（日） 15:00～17:00  於:一般財団法人三五会・会議

室 

 

2024 年 7 月 7 日 

                  登坂 渉     印 

 

                  宮本 宏美    印 

 

                   栗原  靖治    印 

 
以上 

 


